

BIOGRAPHIE

---

Mgr Augustin-Magloire Blanchet. — Evêque de Nesqually, Etat de Washington. Né, le 2 août 1797, à St-Pierre de la Rivière-du-Sud, il commença l'étude du latin chez un M. Davignon et termina son cours au séminaire de Québec. Mgr Plessis l'ordonna prêtre le 3 juin 1821, et le nomma vicaire à St-Gervais. L'année suivante, il devint missionnaire aux Iles de la Madeleine, puis curé de Ste-Luce et de St-Jean Dorchester en 1828. Deux ans plus tard, il était transféré à St-Pierre-du-Portage qu'il échangeait, en 1830, contre St-Charles et St-Marc-du-Richelieu. En 1838, il était appelé à la cure de Soulange, et en 1842 son évêque le nommait chanoine du chapitre de Montréal. C'est alors que son frère, François-Norbert jeta les yeux sur lui pour lui confier l'administration d'une partie de ce qu'on appelait alors l'Orégon, c'est-à-dire l'immense région s'étendant à l'ouest des montagnes Rocheuses à partir de la Californie jusqu'au 52° degré de latitude nord ou à peu près.

Le 27 septembre 1846 il fut sacré évêque de Walla-Walla, et quitta Montréal pour son nouveau diocèse le 4 mars de l'année suivante, prenant la voie des prairies américaines, après avoir passé par Pittsburg, Louisville et Saint-Louis.

A la dernière localité, il fut rejoint par les premiers missionnaires Oblats allant au Pacifique, quatre Pères et deux Frères, qui firent monter à 14 le nom-